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CANAZEI - Il sindaco Giovanni Ber-
nard ne è certo: sull’iter di adozio-
ne della variante 2018 al Prg, la 
sua  amministrazione  ha  agito  
correttamente, la Provincia pu-
re.
Il tema è quello trattato ieri da 
l’Adige relativo alle modifiche al 
Piano regolatore generale avvia-
te nel 2018 e al centro di un conti-
nuo “stop and go”, che rischiano 
di rimandarlo al punto di parten-
za. 
A scrivere due esposti in dicem-
bre per rilevare irregolarità nell’i-
ter della variante è stato il batta-
gliero architetto di Canazei, Enzo 
Soraperra Valeron, segnalando la 
presunta incompatibilità del pro-
gettista  Matteo Giuliani,  che  tra  

2017 e 2018 assunse incarichi per 
il Comune (due varianti al Prg) e 
per la Sitc (bacino di innevamen-
to del Belvedere) e una sospetta 
invalidità della nomina dell’ulti-
mo commissario ad acta, l’archi-
tetto Sergio Niccolini, che ha adot-
tato nuovamente la variante a ini-
zio dicembre.
Bernard parte dal punto su cui il 
dirigente del Servizio Urbanisti-
ca e Tutela del Paesaggio, Rober-
to Stanchina, ha dato ragione al 
Comune e alla Provincia: la nomi-
na del commissario ad acta, che 
secondo Soraperra  non poteva 
avvenire perché nella variante al 
Prg prevalgono opere di interes-
se privato e di “particolare inte-
resse” dei nove consiglieri incom-
patibili.
Sindaco, è stato corretto il vostro ope-
rato?

«Noi ci dovevamo astenere e ci 
siamo astenuti. Gli esposti inviati 
in Provincia e alla Procura da So-
raperra  sono stati  mandati  an-
che al Comune per conoscenza. 
Vista la posizione della maggio-
ranza dei consiglieri, non abbia-
mo risposto ma rimesso le carte 
al commissario ad acta».
Anche lei era incompatibile? 
«Sì».
Soraperra scrive in uno dei due espo-
sti che la nomina di Niccolini è stata 
giustificata  dall’adeguamento  del  
Prg alla Carta di sintesi della perico-
losità approvata dalla Provincia nel 
2020, serva a coprire «indebiti inte-
ressi in atti pubblici da parte di nove 
consiglieri». É così?
«I cittadini hanno diritto di pre-
sentare osservazioni, ma fare al-
lusioni è cosa un po’ diversa». 
Ma è vero che tutti i nove consiglieri 

astenuti hanno ottenuto l’edificabili-
tà a prima casa di propri terreni? 
«Non mi risulta. Se andiamo ad 
esaminare le incompatibilità, ve-
diamo che sono dovute anche a 
modifiche di aree a bosco, tra-
sformate in sciabili. Ma non è che 
così si diventi ricchi».
Passando alla posizione del pro-
gettista  Matteo  Giuliani  (socio  
con altri tre professionisti dello 
Studio  Associato  Progetto  Am-
biente a Trento), dal suo curricu-
lum pubblicato sul sito del Comu-
ne di Canazei il 6 dicembre 2018 
emerge che già nel 2017 l’ingegne-
re  aveva  ricevuto  l’incarico  
dall’ente di redigere la variante 
puntuale al Prg relativa alla modi-
fica delle aree sciabili per la rea-
lizzazione di un nuovo bacino ad 
uso innevamento (in località Bel-
vedere) e per la realizzazione di 

nuovi tracciati da Mtb. Ma sem-
pre nel 2017 Giuliani era stato in-
caricato dalla Sitc di redigere la 
Valutazione ambientale strategi-
ca  del  progetto  del  bacino  da  
120mila metri cubi e degli stessi 
tracciati di mtb. 
Nel settembre 2018, poi, il nuovo 
incarico pubblico per la redazio-

ne della variante al Prg contenen-
te la previsione di ampliamenti 
della skiarea gestita dalla stessa 
Sitc.
Sindaco,  redigere  una  variante  al  
Prg per il Comune e lavorare al con-
tempo per il privato interessato dalle 
opere inserite nella stessa variante, è 
possibile?
«La questione degli incarichi di 
Giuliani era già stata sollevata e 
chiarita in passato». 
In che modo?
«Non lo so esattamente, ma so 
che erano già stati forniti elemen-
ti atti a escludere una incompati-
bilità».
Ma la Provincia ha chiesto ora 
chiarimenti urgenti sul punto, so-
spendendo l’esame della varian-
te. A rispondere con precisione 
spetterà al  commissario  Sergio  
Niccolini.

Variante al Prg sospesa: la difesa
Il sindaco Giovanni Bernard 
afferma: «Soraperra può fare 
osservazioni ma non insinuazioni 
Non mi risulta che le incompatibilità 
dei nove consiglieri siano tutte per 
inserimento di aree edificabili»
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